



UNIVERSIDAD ■ ESTUDIANTES DE PRIMER CURSO

# Arrancan a buen ritmo las matrículas de los nuevos alumnos en los grados

■ En Medicina se cumplen las previsiones sobre las que se fijó su amplia lista de admitidos  
■ Las matriculaciones continuarán hasta el viernes y el día 27 saldrá un nuevo listado

R.D.L.

La Universidad de Salamanca de Salamanca inició ayer las matriculaciones de los alumnos de nuevo ingreso y lo hizo a buen ritmo, ya que a lo largo de toda la mañana fue constante la presencia de nuevos estudiantes en los centros universitarios.

Acompañados en la mayoría de los casos por sus padres, los futuros alumnos de primer curso no quisieron dejar pasar ni un día para registrarse en la titulación de grado elegida, aunque el primer periodo de matrícula estará abierto hasta el próximo viernes, día 22, y para formalizar el papeleo es necesario tener cita previa.

En Medicina, titulación más solicitada del distrito universitario de Salamanca, de nuevo se pudo ver a alumnos llegados de diferentes puntos del país, e incluso del extranjero. Es el caso de Catarina Fernandes, estudiante procedente de Lisboa con una nota de 12,43 tras realizar la fase específica de la Selectividad, que también había solicitado el acceso en Madrid, Galicia y Barcelona. Y es que, como sucedió el año pasado, igualmente este curso los estudiantes han multiplicado sus preinscripciones por todas las universidades del país con el fin de asegurarse una plaza en Medicina.

Así lo han previsto las autoridades universitarias de Salamanca que el pasado viernes publicaron una primera lista de admitidos de casi 700 personas, teniendo en cuenta todos aquellos casos de alumnos que, probablemente, al final no estudiarán en el centro salmantino.

De momento, el decano de la Facultad de Medicina, José Carretero, reconoce estar contento porque, salvo dos jóvenes, el res-



Alumnos formalizando su inscripción en la Universidad de Salamanca. /BARROSO

## LOS DETALLES

■ **NOTAS ALTAS.** Los alumnos que ayer iniciaron su matriculación en la Universidad de Salamanca destacaban por su elevada nota de expediente.

■ **MUCHOS EXTREMEÑOS.** El primer listado de admitidos publicado el viernes ha vuelto a poner de manifiesto el interés de los alumnos procedentes de Extremadura por estudiar en la Universidad de Salamanca. También son numerosos los estudiantes de las regiones del norte del país y de las Islas Canarias.

to de los primeros matriculados estaban dentro de los previstos por la institución. Aún así, Carretero volvió a insistir ayer en la necesidad de establecer una lista única de acceso a nivel nacional, agilizando el proceso en todo el país.

Habrà que esperar al próximo viernes, día 22 de julio, para ver si el primer periodo de matriculación termina con los resultados esperados, en torno a 130 matriculados. Teniendo en cuenta lo que suceda en este primer periodo, el segundo listado de admitidos, que se publicará el día 27 de julio, probablemente con un descenso en las notas de corte, incluirá más o menos alumnos.

## MATRICULADOS EN MEDICINA



María Hernández (Salamanca): "De mi colegio, Maristas, de momento solo hemos entrado tres"



Catarina Fernandes (Portugal): "Llevo dos años estudiando español para poder venir a Salamanca"



Raquel López (Salamanca): "Por si no entraba, hice la preinscripción en otros cuatro centros"